



May 08, 2023

Décès de François Beaulieu, président et directeur général de la Commission de l'énergie et des services publics du Nouveau-Brunswick

C'est avec une grande tristesse que la Commission de l'énergie et des services publics du Nouveau-Brunswick doit annoncer le décès de notre président et directeur général, François Beaulieu.

L'expérience, les compétences, la compréhension et la passion de François pour son travail ont véritablement transformé la Commission. Nous savons qu'il a eu un impact considérable non seulement par son travail au sein de la Commission, mais aussi par son travail en tant que professeur de droit, en tant qu'ami et en tant que mentor.

Nous nous joignons aux Néo-Brunswickois pour ressentir cette perte incroyable.

Nous aimerions également nous joindre aux Néo-Brunswickois pour exprimer nos condoléances à son épouse Manon, à son frère André ainsi qu'à la famille et aux amis de François en cette période difficile.



Passing of François Beaulieu, Chairperson and CEO of the New Brunswick Energy and Utilities Board

It is with great sadness the New Brunswick Energy and Utilities Board must share that our Chairperson and CEO, François Beaulieu, has passed away.

Francois' experience, skill, understanding and passion for his work has truly transformed the Board. We know that he has had a far-reaching impact through not only his work with the Board, but also his work as a professor of law, as a friend and as a mentor.

We join New Brunswickers in feeling this incredible loss.

We would also like to join New Brunswickers in expressing our condolences to his wife Manon, his brother Andre, and Francois' family and friends during this difficult time.